
Rechenschaftsbericht des gewählten AStA für Mai 2021 
 

Mobilität 

Es fand ein Gespräch wegen des Semestertickets Medizintechnik mit der Rechtaufsicht der 
Universität statt. Dieses war erfolgreich. Zwischen Goethe AStA und TU Darmstadt AStA wird 
versucht der Rest zu klären 

 

Anscheinend hat ein neuer Anlauf zur Moderinisierung der Athenekarte begonnen. Der Projektleiter 
der Uni wurde in der Sache angefragt um ein studentischen Mitglied in die Kommission zu 
schicken.   

 

Finanzen:  

Tagesgeschäft 

 

Gewerbe 

 

Hopo 

Austausch mit anderen ASten im Rahmen der LAK 

Das HoPo Extern Referat der EHD wurde kontaktiert und zur LAK eingeladen 

Die Idee einer Darmstädter AStenkonferenz wird zur Zeit nicht weiter verfolgt 

 

Für den Senat wurde Kontakt mit mehreren Fachschaften bezüglich der Schließung von 
Studiengängen, 

sowie der Änderung der Satzung Gemeinsamen Kommission Mechatronik 

 

Treffen mit Fachschaft Sport und dem Sportreferat des Unisportzentrums 

Es soll ein offener Arbeitskreis Sport eingerichtet werden, zu dem alle Studis eingeladen sind 

Daraus können auch Interessierte am Projekt des Studentischen Gesundheitsmanagement 
gefunden werden, dessen erstes Kickoff am 22. Juni sein wird. 



Mehr dazu auf der nächsten FSK am 01.06. 

Austausch mit hessischen SHK/HiWi-Initiativen u.a. unterbau aus Frankfurt 

 

Einzuordnen: 

    Gespräche mit Kultur zu möglicher Kooperation mit dem Hessischen Landesmuseum, Details 
folgen 

    Zwischenberichte der QSL Projekte wurden gegengelesen, unterschrieben und an das Dezernat 
verschickt 

 


